

東輝中便り

第8号



2021.12.23

2学期終了

校長 川勝 哲也

保護者の皆様や自治会をはじめとする地域の皆様には、この2学期も本校の教育活動の推進のために何かとお世話になり、誠にありがとうございました。心から感謝申し上げます。季節の移り変わりも早く、確実に大気は一朝毎にその冷え込みを増してきております。どうぞご自愛なさって、健康でお過ごしください。

さて、明日の終業式をもって2学期を終了します。学習面では、休校や学級閉鎖等を見据えて新たに取り組みました「オンライン授業」も含め、生徒達は日々の授業に意欲的に臨むことができ、全体として頑張って学習することができていたと喜んでおります。計画していた行事や取組は、昨年度の2学期と同様に今年度も新型コロナウイルス感染症の拡大防止を意識して、様々な制限を加えた中での形態と内容となりましたが、本校の実態に即したものを実施することができました。

せんが、一部の地域では医療機関や飲食店、保育園に関連したクラスターも発生していますので、寒さや乾燥がウイルスにとって感染力を維持しやすい環境条件であることは絶対に忘れてはならないと思います。

また、国内でも新たな変異株「オミクロン株」の感染例が確認されるなど、新しい変異ウイルスへの警戒感が高まっています。「オミクロン株」につきましては、感染力(感染し易さ)や伝播性(拡がり易さ)などが指摘されており、注視しなければなりません。WHOが「懸念される変異ウイルス」に指定されたこの変異株は、ワクチンの有効性や治療薬の効果などもまだ不明です。観光地や繁華街などでは「今のうち」にと、週末毎に多くの人で賑わいを見せられているようですが、感染防止対策としては、3つの密を避ける、マスクを着用するなどの基本的な感染対策をこれまでどおりしっかりと継続することが大切です。

12月に入ってこの間、多くの学校や地域で「人権旬間」の取組が進められてきました。この取組は言うまでもなく、自分たちの生活をふり返り、身近なところから人権に関わる問題、間違った振る舞いや発言、考え方などを見逃さず、その解決に向けて人権意識の高揚を図る取組です。

人権旬間では人権に関わる学習や取組を集中して実施し

ますが、この期間だけ人権を意識した生活を送ればいいのではありません。人権はいつでもどこでも、そして誰にでも一番大切な権利だからです。

毎日の学校生活や家庭生活の身近なところで、周りや相手の気持ちを考えず自分のことだけを優先して自分勝手を通していたり、冗談とか遊びと言いながら、相手が嫌がったり悲しむ言動を繰り返したり、また、自分と考え方や意見、価値観が違うという理由から相手を否定したり、排除したり、から

かたり、等々、そんなことがあってもないか、自分たちの生活をふり返ってみてほしいと思います。本校の全生徒がもともと周りの人のことを深く理解し、相手が周囲の人の立場に立った正しい言葉や態度を身に付けることを心から期待しています。学校としましては、「人権尊重」を基盤に据えた教育活動の充実を目指しておりますので、保護者の皆様や関係の皆様のご理解とご協力、そして緊密な連携をどうぞよろしくお願ひします。それでは、1年のよい締めくくりをして、すばらしい新年をお迎えください。

表彰

第70回近畿中学校体育大会
女子部 第12位
記録46分11秒
駅伝競走の部



亀岡市人権啓発作品表彰

「心の見えるからこそ考えよう」
会長賞 高間 鈴奈
「らしさって何? そういう考えやめませんか」
努力賞 北川 瑛理

J A京都書道コンクール
京都府知事賞と金賞受賞
齊藤 樹の



亀岡市健康づくり絵画入選作品
会長賞 竹岡 羽音
入選 南幸 秀度
清水 千寛
川村 千雅

全国中学校人権作文コンテスト
京都府大会
会長賞 松岡 姫里英
人権啓発標語
佳作 齊藤 樹の
石野 愛裡
近藤 心結

東輝中学校のホームページが新しくなりました。



新体制の生徒総会

12月23日(木)

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、各クラスで放送による生徒総会が行われました。各専門部・学年代表から前期の活動の総括と、新専門部・新生徒会本部の紹介が行われました。これから来年度11月までの1年間、新体制での生徒会活動がスタートし活動していきます。



生徒会 新本部役員 専門部長を紹介します。

| | | | |
|----|-------|--------|-------|
| 会長 | 西村 天志 | 生活向上部長 | 串崎 咲友 |
| 役員 | 庄林 逢太 | 体育部長 | 仲野 真帆 |
| 役員 | 衣川 隼平 | 文化部長 | 門屋 萌里 |
| 役員 | 北川 瑛理 | 安全保健部長 | 東 瑠璃 |
| 役員 | 梅田 果怜 | 図書部長 | 小倉 美 |
| 役員 | 丸山 真帆 | 放送部長 | 松田 美 |
| 役員 | 上口 小春 | | |
| 役員 | 橋本 爽良 | | |
| 役員 | 齊藤 樹 | | |

感染症に引き続き気を付けましょう。

- ・手洗い、うがいをしましょう
- ・正しいマスクの着用
- ・規則正しい生活
- ・換気
- ・手指消毒



学校計画集金について

1月11日(火)引き落としの金額をお知らせします。

| | |
|-----|---------|
| 1年生 | 11,000円 |
| 2年生 | 10,000円 |
| 3年生 | 6,000円 |

次回の引き落とし日は、3月1日(火)とさせていただきます。

各種目の強化講習会

サッカー部はサンガスタジアムから京都サンガFCのコーチから技術指導や、陸上部は各高校の先生から技術指導を受けるなど、生徒たちが活躍できるように多くの方からご指導をいただいております。春から各種大会が行われますが、また、応援していただけたらと思います。

主な予定

| 日 | 曜 | 主な予定 |
|------|---|---------------------------------------|
| 1/1 | 土 | |
| 1/2 | 日 | |
| 1/3 | 月 | |
| 1/4 | 火 | 学校業務を停止する日 バスケットボール 京都西山杯① |
| 1/5 | 水 | バスケットボール 京都西山杯② 第54回京都府アンサンブルコンテスト |
| 1/6 | 木 | |
| 1/7 | 金 | 始業式 下校12:15 |
| 1/8 | 土 | |
| 1/9 | 日 | |
| 1/10 | 月 | 成人の日 |
| 1/11 | 火 | |
| 1/12 | 水 | 45分×6 身体測定 フッ化物洗口 分散下校 |
| 1/13 | 木 | |
| 1/14 | 金 | |
| 1/15 | 土 | |
| 1/16 | 日 | |
| 1/17 | 月 | |
| 1/18 | 火 | |
| 1/19 | 水 | 45分×6 身体測定 フッ化物洗口 分散下校 |
| 1/20 | 木 | 生徒会 亀岡市8中学校交流会 事前会議 (リモート 16:00~) |
| 1/21 | 金 | 英語検定③ |
| 1/22 | 土 | |
| 1/23 | 日 | |
| 1/24 | 月 | |
| 1/25 | 火 | |
| 1/26 | 水 | 50分×6 分散下校 3年生定期テスト⑤ 1日目 |
| 1/27 | 木 | 50分×6 分散下校 3年生定期テスト⑤ 2日目 |
| 1/28 | 金 | |
| 1/29 | 土 | |
| 1/30 | 日 | |
| 1/31 | 月 | |

2月の主な予定

2/10,11,12(木、金、土)

京都府私立高校入試

2/10(木) 1年生「志作文」発表会

2/16,17(水、木) 公立高校前期選抜

2/25(金) 1,2年生学年末テスト①

2/28 3/1(月、火)1,2年生学年末テスト②③